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		Abstract

		Russian Abstract: Авторами проведено клинико-экономическое моделирование внедрения системы амбулаторного лекарственного обеспечения пациентов трудоспособного возраста с артериальной гипертензией (АГ) с учетом приверженности к лечению в РФ, сформулированы предложения, позволяющие повысить эффективность программ лекарственного обеспечения при одновременном сдерживании затрат.  

Согласно результатам систематического обзора исследований, при условии обеспечения пациентов лекарствами в течение ≥80% дней периода лечения частота госпитализаций пациентов с сердечно-сосудистыми заболеваниями может сократиться в 1,43 раза. За счет снижения частоты госпитализаций сокращается бремя государства на ведение пациентов с АГ, включая затраты, связанные с госпитализацией, вызовами скорой медицинской помощи (прямые медицинские затраты), выплатой пособий по временной нетрудоспособности (прямые немедицинские затраты), а также потери валового внутреннего продукта  (косвенные затраты). Несмотря на существенную экономию средств за счет снижения частоты госпитализаций – 4,5 млрд руб. в год на группу 5 млн человек (зарегистрированные больные трудоспособного возраста с АГ в РФ), необходимый объем дополнительных финансовых средств в случае внедрения программы амбулаторного лекарственного обеспечения составит от 3,3 млрд руб. до 22,8 млрд руб. в год. в зависимости от цен на лекарственные препараты и выбранной стратегии государственного финансирования. Вместе с тем в определенных сегментах пациентов (например, фармакотерапия больных трудоспособного возраста с I стадией АГ) внедрение механизмов покрытия расходов на лекарственную терапию за счет государства может быть экономически выгодными уже в краткосрочной перспективе (1 год). Дополнительная экономическая выгода от государственных вложений при этом составит от 91,7 млн руб. до 802,5 млн руб.  

English Abstract: The authors performed clinical and economic modeling of the introduction of outpatient drug supply of working age patients with arterial hypertension (AH) in view of adherence to treatment in the Russian Federation and made proposals that increase the efficiency of drug supply programs while containing costs.  

According to a systematic review of research, provided that patients medications for ≥80% of days treatment period, the frequency of hospitalizations in patients with cardiovascular disease can be reduced by 1.43 times. By reducing the frequency of hospitalizations reduced the burden on the state management of patients with hypertension, including costs associated with hospitalization, medical emergencies (direct medical costs), the payment of temporary disability benefits (direct non-medical costs), as well as the loss of gross domestic product (indirect costs). Despite significant cost savings by reducing the frequency of hospital admissions - 4.5 billion rubles per year for a group of 5 million people (registered patients of working age with hypertension in the Russian Federation), the necessary amount of additional funds in the case of implementation of the program of outpatient drug supply will be from 3.3 billion rubles to 22.8 billion rubles in year depending on the price of drugs and the chosen strategy of public funding. However, in certain segments of patients (eg, pharmacotherapy of patients of working age with stage I hypertension) introducing mechanisms to cover the costs of drug therapy by the state can be cost-effective in the short term (1 year). Additional economic benefits of public investment in this amount of 91.7 million rubles up to 802.5 million rubles. 
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